



校 訓
学校教育目標

創造 親和 鍛練

「笑顔輝く」

令和6年9月11日 NO.9
五島市立玉之浦小中学校
校長

第2学期 始業式

昨年度から五島市の方針として、市内全小中学校の2学期のスタートが8月最終週からとなったことから8月26日に2学期がスタート。登校後すぐに夏休みの出来事を矢継ぎ早に教えてくれた子供の様子から、充実した夏休みであったことが伝わってきました。しかし、学校管理規則の関係から、始業式は9月2日の朝に実施。式では、〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが、2学期に頑張りたいことを発表。その中から、今回は中学生代表の言葉を紹介します。

二学期に頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、勉強です。一学期の自分を振り返ってみると、毎日の授業態度は良かったのではないかと思います。自主学習の取組が不十分でした。先輩方をお手本に、二学期は自主学習にきちんと取り組み、学習の質も上げていきたいです。そして、一学期の自分を超えたいと思います。

二つ目は、部活動です。新人大会において団体戦優勝、県大会出場を目指します。私は一学期、初めてダブルスに出場し、声を出していないことや連係プレーの難しさに気づきました。だから、部活動において、部員六人の団結を強めて団体戦優勝につなげていきたいです。個人としては、体力をつけ、一本一本のショットを確実に打てるようになりたいです。

三つ目は、チームワークを大切にすることです。行事がたくさんある二学期だからこそ、学級のチームワーク、三年生とのチームワーク、小学生とのチームワークを深めていきたいです。そのために、すべての行事で積極的に行動し、たくさん声を掛け合っていきます。これら三つのことをしっかりがんばって、自分の成長につなげていきたいです。



運動会に向けて

10月20日に学校と地域の共催によって、「たまなん運動会」が行われます。学校では、本会に向け「紅白結団式」を実施しました。各組の団長は以下のとおり。

紅組

中学生：〇〇〇〇 小学生：〇〇〇〇

白組

中学生：〇〇〇〇 小学生：〇〇〇〇

各組を代表し、中学生団長からのコメントを紹介します。

紅組団長の〇〇〇〇です。僕たち中学3年生にとって、義務教育最後の運動会になるので、優勝できるように頑張ります。

優勝するためには、紅組のみなどと協力して積極的に行動したいと思います。

特に、中学生の長縄では、白組に勝つために昼休みなどの時間を使って練習します。目指すは優勝です。応援をお願いします。

白組団長の〇〇〇〇です。個人の目標は優勝することです。そのために自ら進んで行動し、みんなを引っ張っていきたいです。

白組としての目標もちろん優勝することです。そのために、白組みんなで協力し、ケガに気をつけて運動会を楽しみます。

また、地域の皆さんとの運動会をととても楽しみにしています。応援よろしくをお願いします。

